

Asamblea Nacional aprueba crédito adicional para pago del 25% de Homologación a Docentes y Equiparación Salarial de los

La Comisión de Presupuesto de la Asamblea Nacional aprobó el crédito adicional para el pago del 25% de Homologación a Docentes y Equiparación Salarial de los Administrativos de la Universidad Autónoma de Chiriquí.

La Rectora Mgtr. Etelvina

Medianero de Bonagas, en conjunto con el Personal Técnico, ha estado gestionando este pago con las autoridades gubernamentales y en estos momentos pasará al Ministerio de Economía y Finanzas para luego hacer el pago correspondiente.



Estudiantes de la Facultad Ciencias de la Educación colaboran con el programa de Olimpiadas Especiales, subprograma de Chiriquí.

Estudiantes voluntarias Olimpiadas Especiales, de la Facultad Ciencias de la Educación colaboran con el programa de Olimpiadas Especiales, subprograma de Chiriquí, proporcionando todo el apoyo y conocimiento en su beneficio.



Jornada de actualización psicológica 2022.

La Vicerrectoría de asuntos estudiantiles, VAE, a través de la dirección de bienestar estudiantil y el departamento de psicología, lleva a cabo con éxito la jornada de actualización psicológica 2022 con el lema: "psicología, una ciencia a favor de la salud", con la participación de destacados profesionales de la psicología, en el

marco de la conmemoración del día del psicólogo.

El Magíster Edwin Samudio, Decano de la Facultad de Humanidades, manifiesta al respecto que "Esta es una fecha que busca resaltar la labor de los profesionales que día a día trabajan para brindar un acompañamiento



Docentes y Estudiantes de Nutrición y Español participan en foro "Pioneras De La Ciencia".

Participación de docentes y estudiantes de la escuela de nutrición de la facultad de ciencias naturales y exactas, y de la escuela de español de la facultad de humanidades en el foro pioneras de la ciencia.

El proyecto de investigación "Pioneras de la ciencia: porque fueron, somos; porque somos, serán" visibiliza la labor de las 24 pioneras de la ciencia en Panamá, a través de cuatro foros en distintas partes del país.

Las 24 mujeres fueron seleccionadas mediante criterios científicos por el equipo de investigación, compuesto por Eugenia Rodríguez Blanco, antropóloga; Yolanda Marco, historiadora; Vannie Arrocha, periodista, y Patricia Rogers, socióloga. "Este proyecto pretende visibilizar a las mujeres científicas que fueron las primeras, las que abrieron camino a otras que llegaron después.

